

Uraufführung – moderner Tanz der Extraklasse in Koblenz

30.10.2024 13:15

Wir haben unlängst von unserer Theaterfahrt nach Koblenz, Schwetzingen und Bad Ems berichtet.

In Koblenz nahmen wir an einer Ballett-Probe teil. Mozarts Requiem war das Musikthema, welches tänzerisch umgesetzt werden sollte.

Dieses Projekt fanden Mitglieder unseres Vereins so spannend, dass sie am 19. Oktober 2024 zur Uraufführung nach Koblenz reisten. In der Ausweichspielstätte des Koblenzer Theaters auf dem Ehrenbreitstein wurde im ausverkauften Haus moderner Tanz der Extraklasse geboten. Für Ballett- und Musikliebhaber gleichermaßen ein Bonbon.